

An alle
Pferdefreundinnen und
Pferdefreunde

Schwäbisch Gmünd, April 2025

Einladung zur Teilnahme am KOLOMAN RITT 2025 in Schwäbisch Gmünd-Wetzgau

Nach der gelungenen Wiederbelebung des KOLOMAN RITT findet zum siebten Mal am **Sonntag, den 20 Juli 2025** erneut der KOLOMAN RITT mit Reiterprozession und Pferdesegnung statt. Dazu sind Reiterinnen und Reiter des Ostalbkreises zur Teilnahme eingeladen. Das Programm und die Anmeldebedingungen können beim Pfarramt St. Maria Wetzgau-Rehnenhof, Rübezahlweg 16, 73527 Schwäbisch Gmünd oder Telefon 07171 73703 angefordert oder dem Internet www.seelsorge-limeshoehe.de entnommen werden. Die Reiterinnen und Reiter müssen am Tag des Ritts 18 Jahre alt sein und die teilnehmenden Pferde müssen über eine Tierhalterhaftpflichtversicherung versichert sein.

Anmeldungen nimmt das Pfarramt per Mail **StMaria.Wetzgau-Rehnenhof@drs.de** bis 1. Juli entgegen.

Die historische Reiterprozession fand um das Jahr 1790 jeweils an Pfingsten zu Ehren des Heiligen Coloman statt. Coloman gilt als Schutzpatron für das Vieh und gegen Krankheiten, Hochwasser und Feuergefahr. In Baden-Württemberg gibt es eine einzige Kirche, nämlich die Kolomankirche in Schwäbisch Gmünd-Wetzgau, die dem Heiligen geweiht ist. Die Kirche wird derzeit mit einem Aufwand von fast 500 000 € saniert. Beim Kolomanritt 2025 wird am Schluss der über sieben Kilometer langen Reiterprozession der „Segen to Go“ für alle Teilnehmer erteilt. Ausgangspunkt und Bewirtung der Teilnehmer und Gäste bildet das Gelände der Landesgartenschau im Himmelsgarten und das Dorfgemeinschaftshaus in Wetzgau.

Über Eure Anmeldung freuen sich

der Kirchengemeinderat und das Orgateam